
Verbale della riunione del 
Consiglio Direttivo AILA del  
24 settembre 2024 

 

 
 



Come da convocazione telematica del 13 settembre 2024, il giorno 24 
settembre 2024 alle ore 11:00 il Consiglio Direttivo si riunisce per via 
telematica per discutere e deliberare sui punti all’ordine del giorno. 
 
Sono presenti i seguenti membri del Consiglio: 

  
 Stefano Berardi, 

Paola D’Aquino, 
Silvio Ghilardi, 
Serafina Lapenta, 
Alberto Marcone, 
Paolo Pistone, 
Lorenzo Tortora de Falco (esce alle 11:30) 
Giorgio Venturi; 

 
e invitati a partecipare, 
 
Lorenzo Luperi Baglini, 
Stefano Guerrini, 
Marco Maggesi, 
Samuele Maschio. 

 
 

1. Bando Premio Montagna 
Serafina Lapenta prende la parola per illustrare alcune proposte di modifica 
al regolamento del Premio AILA-UMI "Franco Montagna", formulate in 
accordo con l'UMI. Tra le principali modifiche, vi è l'adeguamento del 
periodo a partire dal quale il quale deve essere discussa la tesi di dottorato 
per poter partecipare al bando, seguendo la prassi già in uso. Inoltre, viene 
introdotta una quarta opzione per il luogo di consegna del premio. 
Contestualmente, Lapenta presenta il nuovo bando per l’edizione 2025. 
Il consiglio approva all'unanimità le modifiche proposte. Si accorda inoltre 
per approvare via e-mail eventuali proposte di ulteriori modifiche 
sostanziali da parte del Comitato Premi dell’UMI. 

 

2. Bando Regolamento finanziamento congressi 
Il tesoriere Lorenzo Luperi Baglini prende la parola per illustrare il bando 
per finanziamenti a congressi e scuole 2025, modificato includendo le 



modalità di fruizione del finanziamento. Dopo averlo visionato, il consiglio 
lo approva all’unanimità. 

 

3. World Logic Day 2024 
Prende la parola il presidente per chiedere proposte sulle attività del 2025. 
Si conferma la volontà di organizzare eventi locali coordinati e un evento 
comune  in streaming. 
Il consiglio decide di aspettare la prossima riunione del nuovo gruppo di  
divulgazione dell’AILA, gestito da Luca San Mauro, prima di chiedere 
adesioni ed idee ai soci. 
 

4. Varie ed Eventuali 
Alberto Marcone prende la parola per fare il punto sull’Incontro di Logica 
di Udine. Riferisce un numero di partecipanti molto alto (circa 100) e un 
buon successo.  
 
 
Non essendoci altro da discutere la riunione si conclude alle 12:00. 


